

Bourg-en-Bresse

Saint-Joseph : les lycéens ont tiré le bilan de leur mission à Madagascar

Les lycéens du lycée Saint-Joseph et leurs encadrants ont tiré le bilan de leur mission humanitaire de 18 jours à Madagascar.

Mardi 28 mai, six mois après leur retour de leur mission humanitaire de 18 jours à Madagascar, les lycéens de Saint-Joseph et leurs encadrants ont débriéfé sur ces journées passées loin du sol aindinois.

Former sur place des personnes à l'informatique

Eric Dubiel, enseignant au lycée professionnel Saint-Joseph, accompagné par Christelle Beauvair, principale du lycée et Marc Guillermin, président de l'association Énergie coopération développement (ECD) a retracé le parcours de cette 7^e mission. « Huit jeunes



Les participants entourés de Marc Guillermin, président d'ECD (Énergie coopération développement) et Christelle Beauvair, principale du lycée. Photo Robert Mas

en classe terminale système numérique ont vécu une expérience hors du commun. Participer à la remise en état de matériel informatique, équiper de nouvelles salles dans des écoles et former sur place des personnes à l'informatique, ont été

nos priorités car c'est le cœur de nos missions », a détaillé l'enseignant. L'association ECD, structure les déplacements de ces missions depuis 2 008 et, sans elle, « rien ne serait possible », a encore insisté Eric Dubiel.

Pour faire partie du voyage, les lycéens ont dû gagner leur place en obtenant des points chaque fois qu'ils travaillaient pour mener à bien ce projet.

Un classement a été établi afin de sélectionner les lycéens. Auriane, Nathan, Eydji, Célian,

Baptiste, Melvyn, Valentin et Gabin, ainsi que les accompagnateurs, ont tour à tour apporté leur témoignage.

Des élèves du lycée, candidats au prochain départ ont également assisté à cette réunion.

Vous aussi, vous pouvez soutenir la prochaine mission

« Maintenant, lançait Eric Dubiel, c'est votre tour, car une nouvelle mission se prépare pour 2 025 ! Dès à présent, il va falloir récolter le matériel nécessaire pour équiper deux nouvelles salles informatiques (100 ordinateurs, des serveurs, des imprimantes) mais aussi les fonds nécessaires pour boucler le budget (2 500 euros par personne) ».

Si vous souhaitez soutenir la prochaine mission, vous pouvez contacter le 04.74.45.88.80.

● De notre correspondant Robert Mas

Bourg-en-Bresse

Le jeu de piste la Quête fantastique est annulé

Un grand jeu de piste, La Quête fantastique, devait se tenir ce dimanche 2 juin à Bourg-en-Bresse. Mais la météo prévue ce jour-là étant plus qu'instable, et comme le jeu a lieu en extérieur, les organisateurs ont fait savoir via leur page Facebook que l'événement est annulé. Ils espèrent pouvoir revenir en septembre ou octobre. Les joueurs qui avaient déjà pris leur billet en ligne seront remboursés.

Bourg-en-Bresse

Grâce au centre social, ils ont (re)découvert le quartier des Vennes

Le centre social des Vennes et le conseil citoyen Vennes-Bouvent-Charmettes-Cuiron organisaient, samedi 1^{er} juin, un événement ayant pour objectif de faire découvrir ou redécouvrir le quartier des Vennes.

Durant toute l'après-midi, les organisateurs ont proposé au public diverses animations pour petits et grands : un rallye photos d'une distance de cinq kilomètres à effectuer à pied ou à vélo, un grand jeu plateau pour tester ses connaissances sur le quartier, un coin pour écouter de belles histoires et une exposition de l'Union motocycliste de l'Ain (UMA) qui retraçait, de 1954 à 1975, les courses de motos qui attiraient chaque année une foule considérable. « Les pilotes venaient de toute l'Europe », a précisé Jacky Guillemoz, ancien président de l'UMA, « le circuit international de vitesse des Vennes était très réputé ».

De son côté, Christian Brazier, passionné par l'histoire



Les participants à la ballade historique. Photo Robert Mas

des quartiers de la ville, a entraîné durant plus de deux heures une vingtaine de personnes dans une ballade historique

agrémentée de nombreux commentaires et anecdotes sur différents lieux du quartier.

En fin d'après-midi, les orga-

nisateurs pouvaient être satisfaits de cet événement qui fut malgré tout un peu gâché par une météo peu engageante...

01C6-VZ

Oh my STORES
- DEPANNAGE -
ENTRETIEN -
INSTALLATION

STORE BANNE

Prise de RDV sous 48 heures
03 85 38 73 57
www.ohmystores.fr
macon-bourg@ohmystores.fr
BOURG - MACON

400234300